



'Provincia Creativa' llega a la localidad de Mogarraz de la mano de Belén Rodríguez

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD MOGARRAZ.

Si el fin de semana la comarca de Ledesma fue la zona elegida para desarrollar el programa 'Provincia Creativa', ayer fueron los vecinos de Mogarraz -entorno a una docena- los que pudieron participar en el taller de fotografía que complementa el taller literario iniciado por Raúl Vacas.

Este programa, dependiente del Voluntariado del servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, pretende dinamizar los pueblos de la provincia a través del texto y la imagen. Así, Belén Rodríguez fue la encargada ayer de dirigir un taller fotográfico a través del cual se ponía imagen a las sensaciones, olores, sentimientos... ex-

presados en los textos del taller literario.

«Lo que hemos hecho ha sido reflejar a través de una memoria gráfica el pasado y presente de las gentes de Mogarraz, así como sus sentimientos», explicaba ayer Belén Rodríguez, tras realizar un paseo por los lugares más emblemáticos del pueblo para los participantes, donde se realizaron fotografías ligadas a su experiencia personal.

Imágenes que junto a textos literarios formarán parte de una exposición itinerante que recorrerá todos los pueblos donde se lleve a cabo el programa 'Provincia Creativa', que el próximo viernes recalará en el municipio de Encina de San Silvestre.



Un momento del taller fotográfico del programa 'Provincia Creativa' realizado ayer en Mogarraz. :: MARJÉS